

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE MENSUELLE DU CONSEIL DU 13 JUIN

ORDRE DU JOUR.

1. Nomination de Commissaires d'Ecoles en remplacement de l'échevin L. A. Lapointe et de l'ex-échevin Yates.

AVIS DE MOTION.

2. Ward.—Pour compléter l'élargissement des rues Guy et de la Montagne. (28 février.)

REGLEMENTS.

3. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 304 re inspection des aliments. (14 février.) (Lamoureux.)
4. 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de nommer une Commission des services électriques (21 février.) (L. A. Lapointe.) (Imprimé.)
5. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement codifiant les règlements re taxes (21 février.) (L. A. Lapointe.)
6. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement concernant les édifices dans le quartier Mont-Royal (21 février.) (Prud'homme.) (Imprimé.)
7. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos. 49 et 362 re voûtes. (21 février.) (Robinson.)
8. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 270 concernant la voirie. (21 février.) (Dandurand.)
9. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 339 re édifices sur la rue Ste. Catherine (21 février.) (Mayrand.)
10. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement re inspection des dents des enfants (21 février.) (Dubeau.)
11. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 210 re Cie des tramways. (21 février.) (Tétreau.)
12. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 145 concernant les chaudières à vapeur. (28 février.) (Boyd.)
13. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 210 re Cie des tramways. (28 février.) (Prud'homme.)

AVIS DE MOTIONS.

14. Mayrand.—Pour annexer le village du Sault-au-Recollet. (7 mars.)
15. Mayrand.—Pour annexer la ville de Verdun. (7 mars.)
16. Mayrand.—Pour annexer la ville Emard. (7 mars.)
17. Mayrand.—Pour annexer la ville de Notre-Dame des Neiges Ouest (7 mars.)
18. Mayrand.—Pour annexer la ville de St-Laurent. (7 mars.)
19. Mayrand.—Pour annexer le village de Rosemont. (7 mars.)
20. Mayrand.—Pour annexer le village de Cartierville. (7 mars.)
21. Resther.—Pour laisser au gouvernement provincial le soin de réglementer les établissements où sont vendues des boissons alcooliques. (7 mars.)

CITY COUNCIL

MONTHLY MEETING OF THE COUNCIL, JUNE 13th

ORDER OF THE DAY.

1. Appointment of School Commissioners in succession to Ald. L. A. Lapointe and Ex-Ald. Yates.

NOTICE OF MOTION.

2. Ward.—To complete the widening of Guy and Mountain streets. (28th February.)

BY-LAWS.

3. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 304 re inspection of food. (14th February.) (Lamoureux.)
4. 2nd and 3rd reading of a by-law to appoint an Electric Service Commission. (21st February.) (L. A. Lapointe.) (Printed.)
5. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to codify by-laws re taxes. (21st February.) (L. A. Lapointe.)
6. 2nd and 3rd reading of a by-law re buildings in Mount Royal ward. (21st February.) (Prud'homme.) (Printed.)
7. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 49 and 362 re vaults. (21st February.) (Robinson.)
8. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270 re streets. (21st February.) (Dandurand.)
9. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 339 re buildings on St. Catherine Street. (21st February.) (Mayrand.)
10. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law re inspection of teeth of children. (21st February.) (Dubeau)
11. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 210 re M. S. Ry. Co. (21st February.) (Tétreau.)
12. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 145 concerning steam boilers. (28th February.) (Boyd.)
13. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 210 re M. S. R. Co. (28th February.) (Prud'homme.)

NOTICES OF MOTION.

14. Mayrand.—To annex the Village of Sault-au-Récollet. (7th March.)
15. Mayrand.—To annex the Town of Verdun. (7th March.)
16. Mayrand.—To annex Ville Emard. (7th March.)
17. Mayrand.—To annex the Town of Notre-Dame des Neiges West. (7th March.)
18. Mayrand.—To annex the Town of St. Laurent (7th March.)
19. Mayrand.—To annex the Village of Rosemont. (7th March.)
20. Mayrand.—To annex the Village of Cartierville. (7th March.)
21. Resther.—To leave with the Provincial Government the question of regulating establishments where alcoholic beverages are sold. (7th March.)